

Joseph L. Chin, O.Ont.,  
MD, FRCSC  
Président, l'AUC

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2013;7(5-6):160.  
<http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.1343>

L'AUC a pour mandat de  
promouvoir les plus hautes  
normes dans les soins  
urologiques pour les  
Canadiens et de faire avancer  
l'art et la science de l'urologie.



J'aimerais souligner brièvement certaines des activités menées par l'AUC l'année dernière, pendant laquelle j'ai eu l'honneur et le privilège d'être président. Mon mandat se terminera lors d'un congrès annuel spectaculaire et mémorable... j'y reviens dans un instant. L'AUC a officiellement adopté le slogan très approprié « La voix de l'urologie au Canada ». Le Bureau de l'éducation a été très actif et très productif; il a en effet organisé plusieurs programmes et initiatives pour divers publics cibles, notamment les urologues pratiquants, les résidents, les médecins de soins primaires, ainsi que les patients et le grand public. Un forum consacré à la survie aux cancers génito-urinaires a été très bien reçu. L'AUC fait aussi partie de « l'équipe de solution » du Partenariat d'action pour les survivants, une initiative parrainée par Movember et Cancer de la prostate Canada. Un guide d'urologie destiné au grand public a été publié par l'AUC et sera lancé lors du congrès annuel. Enfin, le JAUC continue de prendre de l'essor sous la gouverne du nouveau rédacteur en chef.

L'AUC a également solidifié ses liens avec d'autres sociétés nationales d'urologie, dont l'American Urological Association, l'Association européenne d'urologie, la Urological Society of Australia and New Zealand et l'Association des urologues de Chine. Des programmes d'échanges annuels officiels pour les résidents et les professeurs sont maintenant sur pied avec plusieurs de ces organisations.

Au nom des membres de l'AUC, j'aimerais remercier les membres de l'Exécutif, les présents et membres de tous les comités hautement fonctionnels et productifs et le personnel du Bureau central pour leur dévouement à l'AUC. Je suis sincèrement reconnaissant de leur appui, qui m'a beaucoup facilité la tâche. Finalement, concernant le congrès annuel...

Classées parmi les sept merveilles du monde moderne et affichant un débit phénoménal, les chutes Niagara constituent le décor idéal pour le 68<sup>e</sup> Congrès annuel de l'AUC. En plus d'être une destination touristique géologique et hydrodynamique (et urodynamique), Niagara Falls en offre pour tous les goûts et pour tous les âges. Les coprésidents du Comité d'organisation locale, Dianne Heritz et Ian Brown, vous feront découvrir de nombreuses attractions de renommée mondiale. Pour ne pas être en reste, les coprésidents du Comité du programme scientifique, Anil Kapoor et Jonathan Izawa, ont monté un programme scientifique qui comprend des conférenciers de renommée internationale et des forums éducatifs riches en information. En outre, le congrès sera pour vous une excellente occasion de renouer avec des collègues et de faire de nouvelles connaissances. Cette expérience sociale et scientifique sera sans pareille.

**Au plaisir de vous y voir!**

*Je ne peux pas changer le monde seule, mais je peux lancer un caillou dans l'eau et créer des ondulations.* » - Mère Teresa. Le D<sup>r</sup> Beiko espère changer le « monde de l'urologie » dans le plus récent éditorial paru dans le JAUC. Cet éditorial créera certainement de très nombreuses ondulations. Le D<sup>r</sup> Beiko avance des arguments convaincants et de bonnes raisons de changer le nom ou de refaire l'image de notre spécialité. Nous avons tous rencontré des patients qui « ne s'étaient pas rendu compte que nous faisons de la chirurgie ». Nous avons aussi vu des étudiants en médecine qui étaient surpris d'apprendre que l'urologie est une spécialité chirurgicale. Comme le souligne le D<sup>r</sup> Beiko, il y a des endroits dans le monde où le terme « urochirurgien » est plus souvent utilisé que le terme « urologue ». Nous avons nous-mêmes une « Canadian Academy of Urological Surgeons ». Parmi les autres principaux exemples, notons la « British Association of Urological Surgeons » et l'« American Association of Genitourinary Surgeons ».

Robert Kennedy a dit : « Progrès est un joli mot. Mais le changement est un facteur de motivation. Et le changement n'est pas sans ennemis. » Nombreux sont les opposants et les obstacles, en effet, qui se dressent devant ce monumental changement dont les conséquences en aval promettent d'être considérables. Pour reprendre les paroles d'Andy Warhol: « On dit que le temps change les choses, mais en fait nous devons changer les choses nous-mêmes ». Dans le même ordre d'idées, Mahatma Gandhi a dit : « Soyez le changement que vous voulez voir dans le monde ». Personnellement, je suis d'accord avec le point de vue du D<sup>r</sup> Beiko. On doit maintenant se demander si les membres de l'AUC souhaiteront ce changement et s'ils se joindront au D<sup>r</sup> Beiko dans sa croisade.